



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karla Susana Vázquez Alamilla

Nombre del tema: La Cultura y Nuestra Sociedad

Parcial: I

Nombre de la Materia: Procesos Culturales

Nombre del profesor: Luisa Bethel López Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 6to

LA CULTURA Y NUESTRA SOCIEDAD.

3.1 LA EDAD Y LA INFLUENCIA CULTURAL Y 3.2 CONEXIONES CULTURALES.

Diferentes profesionistas como sociólogos, antropólogos e historiadores han hecho frecuentemente comentarios sobre la tendencia de los economistas a no ponerle suficiente atención a la cultura cuando investigan el funcionamiento de las sociedades en general y el proceso de desarrollo en particular.

La desconfianza de los economistas sobre el papel de la cultura puede reflejarse indirectamente en las perspectivas y los planteamientos de las instituciones como el Banco Mundial. Sin importar qué tan grave sea este abandono para analizar la dimensión cultural del desarrollo se requiere un escrutinio más detallado. Es importante investigar las distintas formas, las cuales pueden ser muy diversas, en que se debería tomar en cuenta la cultura al examinar los desafíos del desarrollo y al valorar la exigencia de estrategias económicas acertadas.

En este ensayo se examinará el papel del aprendizaje mutuo en el campo de la cultura. Si bien tal transmisión y educación puede ser parte integral del proceso de desarrollo, se subestima con frecuencia su papel. Cada cultura se considera como única, puede haber una tendencia a adoptar un punto de vista algo insular sobre el tema. Cuando se trata de comprender el proceso de desarrollo, esto resulta engañoso y sustancialmente contraproducente.

Una de las funciones más importantes de la cultura deriva de la posibilidad de aprender de unos de otros, antes de celebrar o lamentar r los compartimentos culturales rígidamente delineados, en los cuales por ultimo clasifican.

Es muy importante identificar las diferentes maneras en que la cultura puede importar para el desarrollo, las siguientes categorías son las más importantes:

- Podemos comenzar por la pregunta elemental: ¿para qué sirve el desarrollo? El fortalecimiento del bienestar y de las libertades a que aspiramos por medio del desarrollo no puede sino incluir el enriquecimiento de las vidas humanas a través de la literatura, la música, las bellas artes y otras formas de expresión y práctica culturales, que tenemos razón en valorar. De una u otra forma, la cultura envuelve nuestras vidas, nuestros deseos, nuestras frustraciones, nuestras ambiciones, y las libertades que buscamos. La posibilidad y las condiciones para las actividades culturales están entre las libertades fundamentales, cuyo crecimiento se puede ver como parte constitutiva del desarrollo.
- Diversas actividades económicamente remunerativas pueden depender directa o indirectamente de la infraestructura cultural y, en términos más generales, del ambiente cultural.

Los factores culturales repercuten sobre el comportamiento económico. Las influencias culturales pueden significar una diferencia considerable al trabajar sobre la ética, la conducta responsable, la motivación briosas, la administración dinámica, las iniciativas emprendedoras, la voluntad de correr riesgos, y toda una gama de aspectos del comportamiento humano que pueden ser cruciales para el éxito económico la cual va a depender de la confianza mutua y de normas implícitas. Cuando estas modalidades del comportamiento están presentes en grado sumo, es fácil pasar por alto el papel que desempeñan. Pero cuando se han de cultivar, esa laguna puede constituir un impedimento de consideración para el éxito económico.

La cultura del comportamiento se relaciona con otros tantos aspectos del éxito económico. Un ejemplo sería que está relacionada con el hecho de que perduren o dejen de ocurrir la corrupción económica y sus vínculos con el crimen organizado.

La cultura también tiene un papel importante para fomentar un comportamiento amable con el entorno. La contribución cultural al comportamiento podría variar según los desafíos que surjan en el proceso de desarrollo económico.

REFERENCIA:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/fcbb3f13e13e39a5a24ceed134a0b004.pdf>